
平成２７年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月１９日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ５６番 西 丸 武 進

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興予算の確保について 知 事 企 画 調 整 課

財 政 課

知事は、復興事業の見直しに係る地方負担の導入や一般会 市町村財政課

計への移行による本県財政負担の増加をどのように受け止

め、どのように対応するのか尋ねたい。

二 ６月補正予算について 総 務 部 長 財 政 課

６月補正予算編成に当たっての基本的な考え方について尋

ねたい。

三 損害賠償問題について

１ 県は、地方公共団体に対する原子力損害賠償金の速やか 〃 財 政 課

な支払に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 市町村財政課

２ 商工業等に係る全ての損害について、しっかりと賠償す 原子力損害対策 原子力損害対策

るよう東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた 担当理事 課

い。

四 復興公営住宅について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

１ 復興公営住宅整備の進捗状況と早期整備に向けた取組に

ついて尋ねたい。

２ 県は、復興公営住宅への円滑な入居にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

五 除染対策について 生活環境部長 除 染 対 策 課

市町村除染において道路側溝の除染を早急に進めるべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 太平洋・島サミットについて 知 事 国 際 課

太平洋・島サミットが開催された成果とそれをいかした今

後の取組について、知事の考えを尋ねたい。

七 知事の欧州訪問について 〃 広 報 課

国 際 課

欧州訪問において、本県の復興が進む姿をどのように発信

するのか、知事の思いを尋ねたい。

八 介護問題について

１ 介護施設職員の労働環境の改善に向けた県の取組につい 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

て尋ねたい。 福 祉 監 査 課

２ 介護報酬の引下げに伴う介護事業者や介護職員への影響 〃 介 護 保 険 室

をどのように捉え、どのように対応していくのか、県の考

えを尋ねたい。

３ 県は、福祉及び介護人材の確保について、これまでどの 〃 社 会 福 祉 課

ように取り組み、今後どう進めていくのか尋ねたい。

九 いわき四倉中核工業団地について

１ 県は、第二期区域の整備と企業誘致をどのように進めて 企 業 局 長 経営・販売課

いくのか尋ねたい。 企 業 立 地 課

２ 企業立地を促進するため、優遇措置を講じる必要がある 商工労働部長 企 業 立 地 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。

十 農業の再生について

１ 県は、人口減少が進む農村地域について、農業の振興を 農林水産部長 農 林 企 画 課

通じてどのように活性化していくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、平成２７年産米の生産・販売対策にどのように取 農林水産部長 水 田 畑 作 課

り組んでいくのか尋ねたい。 農産物流通課

十一 小型無人機による事故の防止について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、小型無人機による事故の防止にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。

十二 火山防災対策について 〃 災 害 対 策 課

吾妻山の火山活動の監視について、県の考えを尋ねた

い。

十三 県警察本部の新庁舎について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

警察本部新庁舎の活用について、県警察の考えを尋ねた

い。

十四 道路整備について

１ 県道いわき石川線における皿貝工区及び才鉢工区の対 土 木 部 長 道 路 整 備 課

策工法と今後の見通しについて尋ねたい。

２ 県は、常磐自動車道いわき中央インターチェンジ以北 〃 高 速 道 路 室

の４車線化の実現に向け、どのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十五 浜通りの医療について

１ 県が整備を進めている県立大野病院附属の診療所の概 病 院 局 長 病 院 経 営 課

要と進捗状況を尋ねたい。

２ 県は、双葉郡の医療提供体制の整備にどのように取り 保健福祉部長 地 域 医 療 課

組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十六 ＭＥＲＳ対策について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、ＭＥＲＳの対策について、どのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

十七 「福が満開、福のしま。」旅行券事業について 観光交流局長 観 光 交 流 課

「福が満開、福のしま。」旅行券第１期販売の状況を踏

まえ、第２期以降の販売にどのように取り組むのか、県の

考えを尋ねたい。

十八 教育問題について 教 育 長 教 育 庁

県立特別支援学校の整備の成果を今後どのようにいかす

のか、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十九 県議会議員選挙の投票率の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、県議会議員選挙の投票率の向上に

どのように取り組むのか尋ねたい。


